

ÜBER UNS: Modell Hohenlohe e.V hat gewählt

„Für mich vorrangige Themen unseres Verbands sind die Vertiefung der Themen CO2-Neutralität und regionale Kompensationen, Gemeinwohl-Ökologie und eine zukunftsfähige Wirtschaft für unsere jungen Generationen“ formulierte Klaus Lippemeier, Lippemeier GmbH Gebäudereinigungsdienst, seine Ziele nach der Wahl zum Vorstandsvorsitzenden im Rahmen der digitalen 30. ordentlichen Mitgliederversammlung am 27. April 2021.

Herr Norbert Marek hat die Verantwortung, nach 6-jährigem aktiven Einsatz als Vorstandsvorsitzender, altershalber, an den bereits vorstandserfahrenen Klaus Lippemeier abgetreten.

Neu im Vorstand vertreten ist Herr Dirk Hütter, Hütter Spedition + Logistik GmbH. Herr Hütter bringt bereits seit Januar 2021 neue Betrachtungsweisen aktiv in unseren Verband und steht für die Spiegelung der Generationsüberschneidung in den Unternehmen.

Weiterhin erhalten bleiben uns die Vorstände, welche die Geschäftsstelle mit wertvollen Themen zum nachhaltigen Wirtschaften und vor allem mit ihrem Zeiteinsatz unterstützen:

Frau Melanie Hoffmann (stellvertretende Vorstandsvorsitzende), Präzisionsschliff Bernd Marek, Herr Stefan Dambach, ebm-papst Mulfingen GmbH & Co. KG, Herr Ralph Ziegler, Kälte-Technik KWE GmbH & Co.KG, und die beiden Kassenprüfer Herr Mathias Müller, R. STAHL Schaltgeräte GmbH, und Herr Günther Schmöller, RTS-Gebäudedienstleistungen GmbH.

Wir freuen uns auf die gute Zusammenarbeit und auf die gemeinsame Weiterentwicklung unseres Verbands für betrieblichen Umweltschutz und des nachhaltigen Wirtschaftens!